

Aujourd'hui nous sommes le lundi 2 septembre.

J'entre doucement dans la prière. En présence de Dieu, je prends le temps de laisser venir à moi par l'imagination tous ceux et celles que je vais croiser dans la semaine. « Seigneur je te demande la grâce d'être Ta présence au monde pour cette semaine là où Tu m'envoies ». Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit, Amen.

Les fraternités monastiques de Jérusalem chantent Vous êtes le peuple choisi.

La lecture de ce jour est tirée de la première lettre de Saint Paul aux Corinthiens.

Frères, quand je suis venu chez vous, je ne suis pas venu vous annoncer le mystère de Dieu avec le prestige du langage ou de la sagesse. Parmi vous, je n'ai rien voulu connaître d'autre que Jésus Christ, ce Messie crucifié. Et c'est dans la faiblesse, craintif et tout tremblant, que je me suis présenté à vous. Mon langage, ma proclamation de l'Évangile, n'avaient rien d'un langage de sagesse qui veut convaincre ; mais c'est l'Esprit et sa puissance qui se manifestaient, pour que votre foi repose, non pas sur la sagesse des hommes, mais sur la puissance de Dieu.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Piste 1

« Quand je suis venu chez vous » : Paul parle de sa mission d'annoncer l'évangile comme d'une visite chez les personnes que Dieu met sur sa route. Et moi, cette semaine, à qui vais-je rendre visite ? Que se passe-t-il si je les regarde comme ceux et celles que Dieu me donne pour partager Son Evangile ?

Piste 2

« Jésus Christ, ce Messie crucifié » : Paul ne parle de rien de brillant ou de glorieux. Il parle de quelqu'un : Jésus, le Messie Crucifié. Pour moi, cette semaine, dans ce monde, quelles seront les occasions de rencontrer des visages du Crucifié ?

Piste 3

« Pour que votre foi repose, non pas sur la sagesse des hommes, mais sur la puissance de Dieu » : Paul annonce clairement que sa foi est un don de l'Esprit, et pas un savoir ou un pouvoir acquis. Et moi, ma foi, où est-elle née ? Comment a-t-elle grandi ? Par quelles grâces de l'Esprit ?

Je réécoute ce court message de Paul à ses amis en prêtant attention à son témoignage personnel de foi en Jésus-Christ.

A la fin de ce temps de présence à Dieu, quelle prière l'Esprit fait-il monter en moi ? J'exprime ces mots au Seigneur, peut-être en particulier au Christ en croix.

Je termine ce temps avec la prière au Christ suggéré par St Ignace :

Âme du Christ,

sanctifie-moi.

Corps du Christ,

sauve-moi.

Sang du Christ,

enivre-moi.  
Eau du côté du Christ, lave-moi.  
Passion du Christ, fortifie-moi.  
Ô bon Jésus, exauce-moi.  
Dans tes blessures, cache-moi.  
Ne permets pas que je sois séparé de toi.  
De l'ennemi , défends-moi.  
À ma mort, appelle-moi.  
Ordonne-moi de venir à toi,  
pour qu'avec tes Saints je te loue,  
dans les siècles des siècles. Amen